
Протокол №11 
общешкольной конференции 

от 16 сентября 2010 
 

Присутствуют: 
115 – от родителей учащихся 
37 – от коллектива работников школы 
23 – от учащихся старших классов. 
 

Повестка дня: 
1.  Информация об итогах работы школы в 2009-2010 учебном году. 
2. Отчет председателя благотворительного фонда «Константа Плюс» о проделанной работе в 
2009-2010 учебном году. 
3.  Выборы нового состава Совета школы. 
 
   По первому вопросу слушали Тушканова Ю.А.. –директора школы. Доложил делегатам 
конференции об итогах работы педагогического коллектива в прошедшем учебном году. 
Прежде всего, год ознаменован тем, что Президент России Д.Медведев объявил его годом 
учителя. Кроме того, выдвинута национальная образовательная инициатива «Наша новая 
школа». 
   В соответствии с направлениями этой инициативы и строилась работа педагогического 
коллектива.  
  1. Обновление образовательных стандартов.  
Во-первых, учителя начальной школы проходят обучение в рамках нескольких семинаров по 
освоению правилами перевода на новые ФОГСы. Учителя средней и старшей школы 
совершенствуют методику преподавания с целью повышения результатов обученности 
учащихся.  
   В 2009-2010 учебном году коллектив нашей школы достиг хороших результатов. Ученики 
начальной школы достигли 77,4% качества обученности; среднего звена – 45,2%, старшей 
школы – 53,7%. По % успеваемости картина такова: начальная школа – 100%, основная – 
99,7% (уже 2 года этот показатель стабилен: второй раз оставлена на повторение обучения в 
8 классе  Лукина Н.)., в старшей школе – 97,9% (Ракин И. и Комышева Ю.не смогли освоить 
программу 10 класса и им предложены иные формы обучения). 
   В целом качество знаний за последние 3 года повышается: 
Высок % учеников, осваивающих программу на хорошо и отлично (51%): 
13% - отличники – 95 человек 
38% - хорошисты – 276 человек. 
  Успешно выпускники школы прошли итоговую аттестацию.  
9 классы: 
52% качества по русскому языку  
63,4% качества по математике. 
60% выпускников продолжают обучение в 10-х классах школы №10. 
 
Результаты ЕГЭ радуют. Во-первых, 9 человек получили аттестаты особого образца. 6 
человек – золотые медали, 3 – серебряные. 
Значительно выше городских и региональных результаты ЕГЭ по русскому языку, 
математике, физике, английскому языку, биологии. Качественно сдали ЕГЭ и по другим 
предметам (по выбору), что позволило поступить 60%  выпускникам в желаемые ВУЗы на 
бюджетные отделения. Ребята поступили в Московские, Петербургские, Самарские и 
Ульяновские ВУЗы. 
 
 
 
 



2. Система поддержки талантливых детей. 
Успешной сдаче итоговой аттестации предшествовала большая работа учителей и самих 
ребят. Активная подготовка и успешные выступления в предметных олимпиадах различных 
уровней, НПК школьников.  
Повысилось количество победителей олимпиад городского уровня, победителей НПК 
школьников «Первые шаги в науку», Конгресса молодых исследователей «Шаг в будущее».  
22 победителя районных олимпиад 
16 – городского тура 
4 – областного. 
В прошедшем году наши ученики дважды представляли школу и город на уровне России (10 
человек против 1 в предыдущем году). 
 
3. Развитие учительского потенциала. 
   В коллективе работают профессионалы высокого класса, о чем говорят следующие факты: 
Из 43 учителей только 1 с незаконченным высшим образованием 
5 человек имеют два высших образования (12%). 
49 % учителей имеют высшую категорию 
26% - первую 
9% - вторую.  
Только молодые специалисты и новые коллеги не имеют категорий.  
В прошедшем году только 4 учителя из г.Тольятти получили премию Президента РФ, в том 
числе Стрельцова М.В. – учитель математики. 
Звания «Почетный работник общего образования РФ» заслуженно удостоена Соколова Е.В. 
– учитель информатики. 
 
4.Современная школьная инфраструктура. 
Школа за время каникул на средства Благотворительного фонда оформила новый 
медицинский кабинет из двух комнат в соответствии с санитарными нормами, 
отремонтирован кабинет биологии, проведен текущий ремонт силами технических 
работников школы. 
Мы вошли в федеральную программу модернизации школьных столовых, которая позволит 
повысить качество обслуживания учащихся, разнообразить меню, увеличить охват учащихся 
горячим питанием. Установка нового оборудования в пищеблоке намечена на ноябрь – 
декабрь 2010 года.  
Теперь мы готовим документацию на участие в программе по модернизации спортивных 
площадок. 
 
5. Здоровье школьников. 
  Большое внимание уделяется укреплению здоровья школьников. Это и физминутки на 
уроках, и динамический час в начальной школе, работа различных спортивных секций. Одно 
из направлений – организация качественного питания в школьной столовой. Охват горячим 
питанием растет: 
2007 – 2008 год    66,2% 
2008 – 2009 -  68% 
2009 – 2010 – 77,7% 
учащихся получают горячее питание в школьной столовой. 
 
Решение: 

1. Информацию принять к сведению. 
2. Признать работу коллектива школы удовлетворительной. 

 
Принято единогласно. 
 



  По второму вопросу слушали председателя благотворительного фонда «Константа Плюс» 
Климахину И.В. о проделанной работе в 2009-2010 учебном году. Отчет Климахиной И.В. 
сопровождался компьютерной презентацией с целью визуального восприятия делегатами 
приводимых цифр отчета. 
  Доложила делегатам конференции о поступлении и расходовании средств, поступивших в 
фонд от родителей учащихся щколы. Всего за 9 месяцев в фонд поступило 529 841 рубль. Из 
них 66 917 рублей было потрачено на обслуживание кассового аппарата, обслуживание 
банковского счета, на зарплату кассира и выплату налогов. 
  На проведение детских праздников (например, праздника 1 сентября, новогодних 
утренников,  школьных торжеств, конкурса «Стартинейджер» и т.д.) выделено 80 496 
рублей. 
  Были выделены средства для поддержки одаренных ребят, которых пригласили для участия 
во Всероссийских олимпиадах и конференциях: 21 000 рублей. 
  Значительная часть средств направлена на создание медицинского кабинета, 
соответствующего всем санитарным нормам. Теперь в медицинском кабинете 2 помещения: 
процедурный кабинет и кабинет для осмотра детей. На это потребовалось 114 553 рубля. 
  Из фонда выделены средства н6а ремонт кабинета биологии: 60 467 рублей; 
Приобретение школьных парт  в кабинеты – 42 241 рубль.   
  Кабинет химии попал в региональную программу по оснащению приборами. За счет 
средств Благотворительного фонда подобная работа проведена по кабинету физики. 
Приобретено лабораторного оборудования для кабинета на 37 606 рублей.  
  В 18 500 рублей обошелся пошив штор в холл первого этажа. 
  Одна из целей Благотворительного фонда, прописанных в Уставе фонда - материальная 
поддержка педагогов. Наши учителя дают прочные знания детям, много занимаются 
воспитательной работой, готовят к различным конференциям и олимпиадам. Из средств 
фонда выделено 90 000 рублей на оказание материальной помощи педагогам. 
  На конец отчетного периода на счету в банке есть 2 741 рубль. 
 Расходование средств идет по давно отработанной схеме: в Совет поступают заявления от 
совета старшеклассников, учителей, родителей или администрации. Совет школы 
рассматривает их и выносит решение об удовлетворении или отклонении. Это решение 
передается в фонд, тогда (по возможности) выделяются средства. 
  
   Климахина И.В. поблагодарила участников Конференции, а в их лице всех родителей 
учащихся, принимающих участие в работе благотворительного фонда. Внесла предложение 
сохранить фонд и в текущем учебном году. «Участие в работе фонда дело добровольное», - 
особо подчеркнула Климахина И.В. 
 
Решение: 

1. Принять отчет председателя благотворительного фонда «Константа Плюс» о 
проделанной работе в 2009-2010 учебном году. 

2. Донести информацию о расходовании средств до родительской общественности 
классов. 

3. Согласиться с предложением о поддержке фонда.   
 
Принято единогласно. 
 
По третьему вопросу слушали Кудашеву М.Ф. – заместителя директора по УВР. 
   В связи с тем, что полномочия членов Совета школы истекли – они в соответствии с 
Положением работали 2 года, необходимо провести выборы нового состава Совета школы. 
  Кандидатуры от педагогического коллектива школы обсуждались на заседании 
августовского педагогического совета. Кандидатуры от ученического коллектива 
обсуждались на заседании Совета старшеклассников. Кандидатуры от родительской 
общественности необходимо обсудить на Конференции. 
 



Иванова Л.В. – учитель английского языка, председатель профсоюзного комитета школы от 
имени коллектива школы предложила следующие кандидатуры: 

1. Тушканов Ю.А. – директор школы 
2. Шувалова Ю.Г. – учитель математики 
3. Орлова В.И. – учитель начальных классов 
4. Вдовина И.Н. – зам. директора по УВР 
5. Иванюк И.В. – учитель истории. 

 
Ганина Екатерина от имени Совета старшеклассников предложила следующие кандидатуры 
учащихся в Совет школы: 

1.Жукова Я. – 10А класс 
2.Вилкова А. – 11А класс 
3.Богданов А. - 10А класс 
4.Савельева Д. – 11А класс 

 
В ходе прений из числа родительской общественности в Совет школы были предложены 
следующие кандидатуры: 

1. Смирнова Е.М. – от родителей учащихся начальной школы 
2.Воронина О.В. – от родителей учащихся среднего звена 
3.Пугина О.А. – от родителей учащихся старшей школы 
4.Климахина И.В. – от родителей учащихся старшей школы 

 
Решение: 
1. Утвердить состав Совета школы в предложенном составе: 
 

1. Тушканов Ю.А. – директор школы 
2. Шувалова Ю.Г. – учитель математики 
3. Орлова В.И. – учитель начальных классов 
4. Вдовина И.Н. – зам. директора по УВР 
5. Иванюк И.В. – учитель истории. 
6. Жукова Я. – ученица 10А класса 
7. Вилкова А. – ученица 11А класс 
8. Богданов А. – ученик 10А класс 
9. Савельева Д. – ученица 11А класс 
10. Смирнова Е.М. – от родителей учащихся начальной школы 
11. Воронина О.В. – от родителей учащихся среднего звена 
12. Пугина О.А. – от родителей учащихся старшей школы 
13. Климахина И.В. – от родителей учащихся старшей школы 
 

Принято единогласно. 
 
 
 
             Председатель:                                        Ю.А.Тушканов 
 
             Секретарь                                               М.Ф.Кудашева 


